

GAESCO HOLDING, S.A. Y SOCIEDADES DEPENDIENTES (Grupo GAESCO)
DECLARACIÓN INTERMEDIA
Información correspondiente al Tercer Trimestre de 2008

Un resumen de la cuenta de resultados consolidada del Grupo Gaesco del tercer trimestre de 2008 comparada con la del mismo período del ejercicio anterior es como sigue (importes expresados en miles de euros):

	30/09/2008	30/09/2007
Cifra de negocios (Comisiones percibidas)	18.304	53.297
Resultado de explotación	(22.084)	7.862
Resultados financieros	(17.895)	6.963
Resultados después de impuestos	(26.431)	17.194

Nota: Tal como se explica más adelante, en el mes de noviembre de 2008 se espera, tras la obtención de las autorizaciones administrativas correspondientes, formalizar el acuerdo firmado con GENERAL DE VALORES Y CAMBIOS, S.V.,S.A. (en adelante GVC). La ejecución de esta acuerdo supone, entre otras, la adquisición de Estubroker, A.V.,S.A. (una vez integrada la rama de actividad de mercados organizados de Gaesco Bolsa, S.V.,S.A) y de las sociedades gestoras de instituciones de inversión colectiva y de fondos de pensiones. Como consecuencia de las operaciones derivadas del citado acuerdo, el Grupo Gaesco va obtener unos beneficios antes de impuestos por la venta de aproximadamente 55 millones de euros.

Tal como se ha informado en informes periódicos y hechos relevantes emitidos anteriormente así como en las cuentas anuales intermedias correspondientes al primer semestre de 2008, la sociedad del grupo, Gaesco Bolsa, S.V.,S.A. , ha realizado dotaciones significativas para cubrir el riesgo de crédito derivado del incumplimiento contractual por parte de determinados clientes en la aportación de fondos para cubrir y/o liquidar operaciones en derivados financieros de mercados no organizados, en los que Gaesco Bolsa actuaba como intermediario financiero entre estos clientes y las entidades financieras emisoras o de contraparte.

Las dotaciones netas a provisiones para insolvencias y riesgo de crédito realizadas en los nueve primeros meses de 2008 han sido de 16.938 miles de euros. Asimismo, Gaesco Bolsa, con objeto de facilitar los procesos de presentación de demandas contra los clientes así como el establecimiento de negociaciones y/o acuerdos con las entidades financieras de contraparte, ha tomado como cartera propia ciertas posiciones mantenidas por estos clientes. Los resultados del cierre y/o valoración de estas posiciones a 30/9/08, han supuesto unas pérdidas de aproximadamente 19.055 miles de euros, que se reflejan como resultados financieros.

Tal como se ha informado en el hecho relevante remitido el pasado 31 de octubre de 2008, la sociedad dependiente ESTRUBROKER, A.V.,S.A. ha obtenido las autorizaciones administrativas para su transformación como Sociedad de Valores así

como para la adquisición de las ramas de actividad de mercados organizados de Gaesco Bolsa y de GVC. Con ello se cumple una de las condiciones principales para la formalización final del acuerdo firmado con el Grupo GVC por el cual dicho Grupo tomará una participación del 73,63% de las sociedades del Grupo Gaesco, GAESCO GESTIÓN, S.G.I.I.C., S.A., GAESCO PENSIONES, S.G.F.P.,S.A.,ESTUBROKER,A.V.,S.A. (incorporando las ramas de actividad anteriormente citada y en la cual se centrará todo el negocio propio de las Empresas de Servicios de Inversión del nuevo Grupo) y GAESCO CORREDURÍA DE SEGUROS, S.A. Todas estas participaciones se adquirirán a través de una sociedad del Grupo GVC en la que el Grupo Gaesco (que estará integrado por Gaesco Holding, S.A. y la sociedad dependiente Gaesco Bolsa, la cual se dará de baja de las actividades propias de las empresas de servicios de inversión) ostentará una participación del 24,87%.

En cuanto a la evolución de los negocios en el período de nueve meses terminado en 30 de septiembre de 2008, sin considerar las dotaciones y los resultados financieros negativos comentados anteriormente así como los gastos derivados de la reorganización del grupo que han ascendido aprox. unos 4.500 miles de euros y los beneficios extraordinarios por la venta de participadas por importe de 2.649 miles de euros, los resultados antes de impuestos han sido positivos en 441 miles de euros, lo que supone una disminución respecto a los 20.822 miles de euros alcanzados en el mismo período del ejercicio anterior.

La reducción en los beneficios consolidados se debe a la disminución en los ingresos por comisiones como consecuencia de:

- En el ejercicio 2007, Gaesco Bolsa intervino en la colocación , aseguramiento y asesoramiento de emisiones de renta variable que supusieron unos ingresos netos en el período de de nueve meses terminado en aprox. de 10.080 miles de euros.Estas operaciones no tienen carácter de recurrencia anual y en el presente período los ingresos por este concepto no han sido significativos.
- En el período de nueve meses terminado en 30 de septiembre de 2008 ha disminuido significativamente, al igual que todo el sector,el volumen de intermediación de renta variable.
- En 2008 ha habido un decremento de los ingresos por gestión de patrimonios (instituciones de inversión colectiva, fondo de pensiones, gestión de carteras) debido principalmente a la reducción del valor liquidativo de los patrimonios como consecuencia de la evolución negativa de los mercados en el primer trimestre de 2008 y al volumen de reembolsos que ha sufrido todo el sector, en especial en la categoría de renta variable, tanto en España como en el resto de Europa.

El patrimonio total gestionado, administrado y/o asesorado por el Grupo Gaesco a 30 de septiembre de 2008 es de 1.663 millones de euros. De ellos 772 millones de euros corresponden a depositaria y custodia de valores, 545 millones de euros a gestión de instituciones de inversión colectiva, 85 millones de euros a gestión de fondos de pensiones y el resto a gestión de patrimonios individuales y a asesoramiento.